
NLZ allgemein
Beitrag von „putzi“ vom 18. Dezember 2012, 15:00

Du weist genausogut wie ich wie der Club Jugendarbeit betrieben hat, und das auch nie Geld da
war um die Jugend wirklich zu fördern.

Bader hat mit dem NLZ den Grundstein für etwas gelegt was die meisten anderen
Bundesligisten schon seit Jahren wenn nicht Jahrzehnten haben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/?postID=1193544#post1193544

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/?postID=1193544#post1193544

